



児童クラブだより

NPO 法人虹の架け橋



もうすぐ立春ですが、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちの靴は毎日泥んこで外でいっぱい遊んでいるのがわかります。帰ってくると疲れも見せず児童クラブでも元気いっぱい遊んでいます。子どもたちのパワーに負けないように私たちもしっかり体調管理していきたいと思えます。



利用決定通知書が届きます！

利用申請書を提出された方は、2月中に決定通知書が届きます。利用説明会案内やスポーツ保険の申込書、また来年度から導入する【さくらすてむ】についての案内が入っていますので、必ず確認してください。

申込は事務室で受け付けます。

月～金 18:30 まで保護者の方がお持ちください。



新型コロナウイルス感染症への対応について

児童やその家族が感染した場合、すぐに児童クラブへ連絡をお願いします。学校が休業になると、児童クラブも休業となり利用ができません。期間は保健所の指示のもと決定します。

2月から新しい職員が増えます。よろしく
お願いします。 佐々木 睦美



1月の活動

お正月遊び こま・絵馬・たこあげ

ヤクルトおなか元気教室

